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Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr Kühn fragt nach Fördermöglichkeiten für den zukünftigen Caterer im Gemein-
dezentrum. Vielleicht wäre ja auch für diesen eine Förderung wie beim Betreiber 
des Einkaufsladens möglich. 
A: Das Amt möge bitte die Fördermöglichkeiten für den Caterer im Ge-
meindezentrum prüfen.

Frau Köpnick informiert über die erneuten Beschädigungen der Hecke von Familie 
Lüth, Hauptstraße 6 in Neuburg. Frau Köpnick bittet den Bauausschuss um Prüfung 
und Vorschläge, wie hier Abhilfe geschaffen werden kann. Herr Kühn (Vorsitzender 
des Bauausschusses) nimmt den Vorgang mit in die nächste Sitzung.

Frau Köpnick fragt nach dem Stand zur Erstellung der Bilder-CD´s „Jubiläumsjahr 
800 Jahre Neuburg“. Herr Thomas Hartig wollte diese zusammenstellen. Er wird ver-
mutlich noch längere Zeit brauchen, was sehr schade ist. Frau Teichmann wird sich 
mit Herrn Thomas Hartig in Verbindung setzen und das Weitere besprechen. 
Sollte Herr Hartig aus privatem Anlass keine Zeit zur Bearbeitung finden, könnte 
man Herrn Stefan Landwehr fragen, ob dieser den Auftrag beenden würde.

Frau Köpnick informiert über die wenig besuchten Bürgermeistersprechstunden und 
der daraus resultierenden Kürzung der Sprechstunden auf jeden 1. Dienstag im Mo-
nat ab September. Die Sprechstunden werden aber wie gehabt, in allen Ortsteilen 
abwechselnd stattfinden.

Im Namen von Frau Lau bedankt sich Frau Köpnick bei der Gemeindevertretung. 
Frau Lau hat einen sehr gelungenen 100. Geburtstag mit vielen Überraschungen 
verlebt.

Frau Köpnick spricht allen Helfern einen Dank für die Verteilung der Bürgerinforma-
tionsbriefe zum Thema Hundehaltung aus.

Frau Teichmann schlägt vor, die lokale Presse öfter und gezielt einzuladen bzw. 
über Aktivitäten in der Gemeinde Neuburg zu informieren. Der Bürgermeister 
spricht dies mit der Zeitung ab.

Die Homepage des Amtes Neuburg soll in nächster Zeit überarbeitet und moderni-
siert werden. Hierbei solle auch nach Möglichkeit die Online-Sprechstunde des Bür-
germeisters eingerichtet werden, so Frau Teichmann.
A: Das Amt möge prüfen, ob Online-Sprechstunden für die Gemeinden 
über die Homepage eingerichtet werden können.

Herr Kühn fragt nach dem aktuellen Stand des Grundstückes ehemalige Feuerwehr 
gegenüber der Kita in Neuburg. Herr Hartwig informiert hierzu: Das Verkaufsschild 
wird in der kommenden Woche entfernt, das Grundstück wurde in dieser Woche 
verkauft. Der Notarvertrag ist unterschrieben.
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